

OMBUDSMAN RI APRESIASI LAYANAN PERPUSTAKAAN DAERAH PROVINSI KALIMANTAN SELATAN

Jum'at, 08 Desember 2023 - Ita Wijayanti

Banjarmasin-Ketua Ombudsman RI Mokhammad Najih, didampingi Kepala Perwakilan Ombudsman RI Provinsi Kalimantan Selatan Hadi Rahman, dalam rangkaian agenda kunjungan kerja di Provinsi Kalimantan Selatan, menyempatkan untuk berkunjung ke Perpustakaan Daerah Provinsi Kalimantan Selatan, di bawah tata kelola Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Provinsi Kalimantan Selatan, Kamis (07/12/2023). Kunjungan dimaksud untuk meninjau langsung layanan perpustakaan daerah Kalimantan Selatan, dengan pelayanan kepustakaan yang ramah anak dan ramah disabilitas, serta perpustakaan dengan peraih prestasi terbaik se-Indonesia dalam Indeks Pembangunan Literasi (IPL) Tahun 2021.

Dalam kunjungannya, Ketua Ombudsman RI menyampaikan apresiasi terhadap komitmen Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Provinsi Kalimantan Selatan, dalam memberikan layanan kepustakaan dan pemenuhan literasi, yang mudah diakses bagi seluruh lapisan masyarakat. "Perpustakaan ini salah satu yang terbaik, mempunyai ruang buku dan area baca yang sungguh nyaman, termasuk saya mengapresiasi adanya gedung bangunan khusus perpustakaan bagi disabilitas, semoga komitmen terus terjaga, memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat Kalimantan Selatan," kata Mokhammad Najih.

Kehadiran Ketua Ombudsman RI disambut oleh jajaran Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Provinsi Kalimantan Selatan. Kepala Bidang Pelayanan dan Pembinaan Wildan Akhyar mewakili jajaran, menyampaikan bahwa Perpustakaan Daerah Kalimantan Selatan terus berkomitmen meningkatkan budaya gemar literasi, dengan menyediakan buku-buku koleksi yang lengkap, dan menjadi tempat utama rujukan saat membutuhkan literasi budaya Kalimantan Selatan. "Suatu kebanggaan bagi kami, atas kunjungan Ketua Ombudsman RI di Perpustakaan kami, pelayanan akan terus kami tingkatkan, saat ini program perpustakaan keliling sudah berjalan memberikan akses literasi hingga ke pelosok wilayah di Provinsi Kalimantan Selatan, terimakasih atas dukungan Ombudsman RI," kata Wildan Akhyar.

Dalam kunjungannya, Ketua Ombudsman RI berkesempatan langsung mengakses gedung ruang teater perpustakaan, yang menyuguhkan pemutaran film budaya Banjar, serta secara simbolis menerima penyerahan kartu sebagai anggota perpustakaan daerah Provinsi Kalimantan Selatan.